
VERBALE DEE. O3.AGOSTO.2O16

L'anno z}rc, il giorno 06 del mese di Luglio si è riunito presso la propria sede sita in

Consiglio della lI Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

Luglio 2016,per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il consigliere Marchese, il quale alle ore 10,00 chiama I'appello.

E'assistito dal Segnetario P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà

Redige il verbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore MaÉtaliano.

S. Ciro n. 15, il

D48274 del 29

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero,

Guaresi, La Valle, Savoca, Scarlata e Terzo. Verificata la presenza del numero legale il presidente dichiara

aperta la seduta e invita i consiglieri.a prendere parola.

Prende la parola il consigliere S.avoca e reclarna il disagio procurato dalla comunità rom lungo tutta la

Costa Sud e chiede come mai non ci sia la vigilanza da parte dei 70 Ispettori Ambientali, tanto voluti

dall'Arnrninistrazione Comunale per poftare ordine, pvliziae serenità ai cittadini nelle borgate.

Alle ore 10,80 entra il consigliere Sala.

Il consigiiere Giocaliero, condivide pienamente quanto detto dal collega Savoca e aggiunge che è

fondamentale la presenza degli ispettori ambientali per portare ordine li dove necessita e suggerisce di

informare gli organi eompetenti affinchè prolvedano per aftivarli al piir presto.

Il consigliere Guaresi, ehiede al collega Giocaliero di non prendere posizione in merito a questa

problematica in quanto lo stesso è un ispettore ambientale volontario nelle guardie ambientali e questo

potrebbe creare conflitti d' interesse.

Il consigliere Giocaliero, chiarisce che il collega Savoca alludeva nel suo intervento alle squadre in

borghese formate dall'Amministrazione Pubblica per il controllo sociale, quindi, parlare di colflitti
d'interessi che io coinvolgono è fuori luogo.

't .l

Il consigliere Sala, ricorda che da quando itConsiglio si è insd$ìato nel20l2,ha sempre espresso la volontà

di portare avanti ii migiioramento della Costa Sud. Detto questo, lamenta un comportamento poco

istituzionale da parte del consigliere Colletti in quanto non ha comunicato ai colleghi trn sopralluogo dove si

stabiliva con l'Assessore l'installazione di alcuni giochi e panchíhe lungo tutto il litorale. Oggi gradirebbe la

presenza del presidente Tornaselli per comunicargli che bisogna finirla con questi protagonismi e sottolinea

che tutto queilo che sì riesce a fare è per merito e volontà dell'Amministrazione Comunale e non dei singoli

consiglieri, quest'ultirni porteiebbero avanti solo le intenzione del comune

AIle ore 10,10 entrano i consiglieri Di Fazio, Greco e il Vice Presidente Inzerillo quest'ultimo assume il
ruolo di presidente. .:'
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Il consiglíere scac"Eata, in linea di massirna concorda con il
I'Amminisirazione Comunale, avendo un bilancio, si impegna a

è pur vero che grazie all'insistenza e caparbietà dei consigrieri

tempi.

collega Sala sottolineando che

realizzare e potare avanti tanti

della circoscrizione spesso si

Ad ogni modo. sostiene che, chiunque dei consiglieri porti avanti con esito positivo ula criticità, il merito e
il risultato finale esce dal lavoro di tutto il Consiglio.

Il consigliere ColieÉti, asserisce di avere comunicato ai colleghi del sopralluogo ma se poi all,incontro si
sono presentati in pochi la colpa non è sua. Per quanto riguarda i protagonismi, non si sente chiamato in
causa, q racconta che proprio in una intervista di pochi giorni fa ha softolineato e rimarcato più volte che
ogni lavoro che viene portato avanti è merito di tutto ii consiglio, ma se poi, soffolinea, ogni consigliere
pubblicizza i propri interventi e lavori, non vede cosa ci possa essere di male. In merito a questo, è lodevole
I'impegno del consigliere sala per quanto riguarda larealizzazîone dall'impianto del metano a ciacuili.

AIle ore 18,4S eseono i consiglieri Marchese e Guaresi.

Il consigliere savoca, ribadisce"che l'interesse per la costa è un impegno preso dall,Amministrazione
comunale con tutte 1e borgate marinare, l'incontro con i'Ass.re era stato programmato in consiglio quindi
trova scorretto che a questo incontro hanno presenziato pochi consiglieri perché si dovevano concordare e
pianificare iante iniziative. Afferma, ancora, che la presidenza deve essere super paúes, deve coinvolgere
tutto ii consiglio e llon soltanto qualche consigliere privilegiato. Inoltre, chiede a questa presidenza di
invitare il sindaco e l'Ass.re di riferimento per parlare prettamente di riqualificazione della costa.

Prende la paroia Inzeril[o, che in qualità di presìdente ricorda che c,è ancora tanto da fare per la
riqualificazione della Costa Sud, siamo appen a agli irizi, si sta attenzionando circa 1 km di costa a fronte di
7 km' Ringrazia il Comune per le 84 panchine rna se ci si riflette, in 4 anni di consiliatura, abbiamo
ottenuto molto poco. se vogliamo parlare di riqualificazione dobbiamo purlur"Sprogettualità e questa
progettualità non c'è' cambiare la costa significa intervenire con grandi interventi e non con piccole
risoluzioni "solo per tapparci la bocca". Invita, comunque tutti i consiglieri a non mollare e ad evitare di
entrare in conflitto, ci vuole più coesione e meno protagonismo tra i consiglieri.

Alle ore 11,8s escono i consigrieri rerzo, La vaile e colretti'..
.i!

Interviene il consigliere Duminuco e dalla lettura generale".sull'andamento del consiglio di oggi e
riflettendo sui vari interventi, evince, che molti consiglieri " cuùno il proprio orticello e non quello del bene
comune"' Giudica questo comportamento scorretto e come dice Éerrandellidobbiamo dedicarci al bene della
città. Finiii gli interventi il presidente passa al secondo punto d.ll,o.d.G e nomina come scrutatori i
consiglieri: Bi Fazio, Cardeila e Cangelosi

Si da lettura del verbale del 14 Luglio 2016 e alle ore 11,35 v.iene approvato, sono assenti oltre il
presidente Tomaselli i consiglieri: colletti, Guaresi, La valle, l,larcheJe é Terzo.



Si da lettura del Verbale del 18 Lugtio e alle ore 11,45 viene approvato, sono assenti oltre il

Tomaselli i consiglieri: Colletti, Guaresi, La Valle, Marchese e Terzo.

Alle ore LX.,,46 il presidente Inzerillo sospende il Consiglio di 1 ora.

Alle ore n2,45 ii presidente Tomaselli dispone all'appello ed è presente solo il consigliere Colletti, quildi
in mancanza del numero legale la seduta è sospesa per un'ora a norma di regolamento.

Alle ore 13,45 iI Presidente Tomaselli essendo il solo presente, dichiara chiuso il Consiglio.

/'D rì\r.v. Lotà)

ll- Segretgrio

Dott.ssa Giovanna

Il Presidente

E. Marchese)
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